

学校だより

大阪市立玉川小学校

10月号

令和7年10月

秋本番に向かって、めっきり涼しくなりました

今年は、観測史上初めてというくらい猛暑日や酷暑日が続き、大人も子どもたちも健康管理の徹底が必要とされる日々でしたが、先月下旬頃より朝晩めっきり涼しくなり、季節は確実に秋本番へと向かっていると感じられるこの頃です。

学校アンケート【前期分】の時期がやってきました(大事なお知らせです)

毎年10月上旬に本校の「学校教育アンケート」を実施いたしております。この学校教育アンケートは、大阪市学校活性化条例に基づいて行います。アンケートの項目は、その内容を【お子様】【学校】【家庭】のカテゴリーに分類して作成しました。全27問あります。

回答方法ですが、ミマモルメにて「アンケート回答用URL」をお知らせいたします。そのURLをクリックしていただきますとアンケート画面(下図参照)に入ることができますので、ご回答ください。

ミマモルメの送信は、10月10日(金)頃に予定しております。メールアドレスを未登録のご家庭におかれましては、当日までに登録をお願いします。(各学年・学級ごとに登録が必要です)



アンケート結果につきましては集計後、前・後期分とを比較分析し、現状と課題の結果報告を行い、今後の学校運営の改善や活性化に反映させていただきます。

なお、アンケートの収集情報につきましては、上記の目的以外に使用いたしません。ご回答いただいた個人情報も厳重に管理させていただきますのでご安心ください。保護者の皆様のご理解とご協力を切にお願いいたします。

学校アンケートのお知らせは、この学校だよりのみとなります。ミマモルメ送信時には、アンケートへの回答方法やQRコード等をお知らせいたします。

ご不明な点がございましたら、遠慮なく学校までお願いいたします。

5年生「自然体験学習」 6年生「修学旅行」について補足いたします

一学期4月25日に「令和7年度学校行事について」というタイトルで、本年

度の大きな学校行事について説明のお知らせを配付させていただきました。

その文書の中で、5年生「自然体験学習」6年生「修学旅行」の変更理由等につきましては「バスがチャーターできないため」と説明させていただいたのですが、5年生の交通手段につきましては「バスなのか」「電車なのか」、具体的な表記をしなかったため、先日の説明会で初めてお伝えする形となりました。ご心配をおかけしましたことを、まずこの場をお借りしてお詫び申しあげます。

先般のお知らせにもありましたが、本年度は万博開催のためバスがチャーターできないと昨年度当初より、各旅行業者および教育委員会から情報がありました。

そこで、バスがチャーターできないときに「電車で行ける場所」として、5年生は「大阪府立青少年海洋センター(岬町淡輪)」6年生は「ホテルみち潮(志摩市阿児町)」を、それぞれ候補地として決定しました。

特に5年生につきましては、宿の変更も鑑み、受け入れ先を探してきましたが、本年度の秋に実施できるところが限られ、10月10日・11日の両日なら受け入れ可能ということで、決定に至った経緯があります。ただ、この日程では当然万博の会期中となるため、バスのチャーターができないとのことで、電車にて実施という結論に至りました。

4月のお知らせ文書に「電車にて実施」と表記がなかったため、「これまでと同様にバスで行くのでは」と誤解を招くような結果となり、申し訳なく思っております。「ラッシュ時に公共の交通機関を利用して大丈夫なのか」とのご意見等もいくつかお寄せいただいておりますが、再度、児童への安全指導を行い、引率の教職員等で万全を期し、安全確保を徹底いたしますので、ご理解ご協力を賜りますよう、切にお願いいたします。

なお、来年度以降の自然体験学習や修学旅行の宿泊先・交通手段等につきましては、現在のところ未定となっております。また時期が来ましたらお知らせいたしますので、何卒ご了承ください。

ご不明な点やご質問等がございましたら、学校までお願いいたします。

教授体制の一部を変更いたしました

これまで4・5・6年生の理科を担当していました本校教諭井田伸一ですが、2学期より学校全体への指導や対応のため、5月より不在となっていた教務主任としての役割を担うこととなりました。これから先、学校全体の大きな行事をはじめ、PTA行事等で尽力いたします。どうぞお知りおきください。

なお、5・6年生の理科につきましては、学級担任が指導を進めていますのでご安心ください。